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Ortsteilrat Kühnhausen Erfurt, 21.09.2018 

OR KUE/007/2018  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Kühnhausen am 20.09.2018 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, Am Weißfrauenbach 24, 

99090 Erfurt-Kühnhausen  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

19:45 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Heydick 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

16.08.2018 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 6. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

In Vertretung der Ortsteilbügermeisterin eröffnet ihr Stellvertreter die Sitzung und stellt 

die ordnungs- und fristgemäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Be-

schlussfähigkeit fest. Er begrüßt außerdem den zur Sitzung anwesenden Gast. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gemacht worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird nach dieser 

verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

16.08.2018 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle werden die Mitglieder des Ortsteilrates über die aktuel-

len Sachstände zu den in der letzten Sitzung angesprochenen Themen informiert. 

 

bestätigt Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Weitere Anwohner sind zur Sitzung nicht anwesend. Ein Mitglied des Gremiums trägt die 

Anfrage eines Anwohners Im Alten Stadtweg vor. Im Frühjahr hatte er die Zusage erhalten, 

dass eine Verbesserung der Befahrbarkeit des unbefestigten Straßenabschnittes erfolgen 

soll. Bisher ist aber noch nichts geschehen. Die Mitarbeiterin der Ortsteilbetreuung wird 

anfragen und den Anwohner direkt informieren. 

 

 

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen des Ortsteilrates zur Beratung und Be-

schlussfassung vor. 
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 6. Informationen  

   

- Die Parksituation im Ort ist äußerst angespannt. Kein Verständnis äußert der Ortsteilrat 

für Verkehrsteilnehmer, die immer wieder Feuerwehrzufahrten oder Aus- und Einfahrten 

zustellen bzw. die Regeln für das Abstellen der Fahrzeuge missachten. 

Im Ernstfall können so wertvolle Minuten für Rettungsmaßnahmen verlorengehen. Das 

Ordnungsamt wie auch der Kontaktbereichsbeamte sollen um Unterstützung gebeten wer-

den.  

 

- Der Fußweg zwischen Steinfeld und Bahnübergang ist immer noch nicht in Ordnung ge-

bracht. Der Ortsteilrat bittet darum, den Anlieger eindringlich auf seine Pflichten hinzu-

weisen, da der Weg sehr frequentiert ist, auch von Schulkindern. 

 

- Unter der Brücke im Zuge des Himmelspfortenweges wurde die funktionslose Kabelanla-

ge zurückgebaut. Allerding wurde die metallene Kabelführung nur unzureichend entfernt. 

Ein scharfkantiges Reststück blieb bestehen. Um Beseitigung wird gebeten. 

 

- An den Bänken gegenüber dem neuen Spielgerät auf dem Bäckerplatz sollte noch ein Ab-

fallbehälter aufgestellt werden. 

 

- Unbedingt weiter verfolgen möchte der Ortsteilrat auch die Aufstellung mindestens eines 

Abfallbehälters für Hundekottüten.  

 

- Hinsichtlich der besprochenen Sanierung des Nebengelasses am Bürgerhaus werden An-

gebote eingeholt. Da die finanziellen Mittel in diesem Jahr für alle notwendigen Maßnah-

men nicht mehr ausreichen und es schwierig wird Firmen mit freien Kapazitäten zu finden, 

soll in Absprache mit dem Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung benötigtes Mate-

rial beschafft werden. Im nächsten Jahr sollten dann die verfügbaren Mittel für die Umset-

zung der Maßnahmen eingesetzt werden.  

 

- Der Ortsteilrat bittet um eine Aussage des Amtes für Stadterneuerung und Stadtplanung, 

wo in Kühnhausen Bauflächen für Einfamilienhäuser zur Verfügung stehen. Darüber hinaus 

wird nach dem aktuellen Sachstand hinsichtlich der Fläche an der Sondershäuser Straße 

gefragt. 

 

 

 

 

 

gez. Heydick gez. Angermann 

stellv. Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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